



Finn-Luis Werner (links) und Marek Ekkerink düsen mit ihren Bobbycars den Hang hinunter.
(Foto: Valentin)

Elmshäuser Brückenfest lädt Viele zum Rasten

Feuerwehr bewirtet Radler, Skater und Wanderer

Dautphetal-Elmshausen (val). Eine ideale Lage gepaart mit strahlendem Sonnenschein - das sind die besten Voraussetzungen für ein gelungenes Brückenfest, wie es die Freiwillige Feuerwehr Elmshausen nun wieder erlebt hat.

Bereits zu dem Gottesdienst unter freiem Himmel am Vormittag waren fast 200 Besucher gekommen, um ihn gemeinsam mit den Mitgliedern der Feuerwehr zu feiern.

Viele davon seien auch nach dem Gottesdienst noch geblieben und hätten die

Gelegenheit genutzt, dort gemeinsam zu Mittag zu essen, berichtete Wehrführer Marco Werner.

■ Bobbycars sausen den Radweg hinab

Darüber hinaus hat der Veranstaltungsort den ehrenamtlichen Einsatzkräften aus Elmshausen den gesamten Tag über regen Besucherverkehr beschert. Direkt an der Brücke am Lahnradweg gelegen, nutzen viele Ausflügler die Gelegenheit zu einer kleinen

Rast. So stärkten sich Skater, Radfahrer und Spaziergänger bei Würstchen und kühlen Getränken. Die Kinder konnten sich währenddessen spielend die Zeit vertreiben - etwa mit überdimensionalen Bausteinen, Frisbees oder Pedalos.

Hoch im Kurs standen bei den Mädchen und Jungen aber die Bobbycars, mit denen sie sich auf dem Gefälle des Radwegs das eine oder andere Rennen lieferten.

■ Informationen zur Wehr, die vor 80 Jahren gegründet worden ist, gibt es im Internet unter feuerwehr-elmshausen.de